

## Ops Mantap Praja 2024, Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota Sambangi Gudang Logistik KPU Kota Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.ARNESSIO.COM](https://KOTATASIKMALAYA.ARNESSIO.COM)

Dec 10, 2024 - 12:52



Tasikmalaya, 10 Desember 2024 – Dalam rangka menjaga kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pilkada 2024, Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota melaksanakan kegiatan patroli dan sambang ke Gudang Logistik Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Tasikmalaya. Kegiatan ini merupakan bagian dari operasi "Mantap Praja 2024" yang bertujuan untuk memastikan keamanan dan

kelancaran proses distribusi logistik pemilu.

Kegiatan sambang ini dilakukan pada hari Senin, 9 Desember 2024, dengan melibatkan anggota Sat Samapta yang dipimpin oleh Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota. Dalam kegiatan tersebut, petugas memantau secara langsung kondisi gudang logistik KPU, memastikan bahwa distribusi bahan pemilu berjalan dengan lancar dan aman.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, SH, SIK, MH, menekankan pentingnya pengamanan gudang logistik dalam rangka menjaga integritas pelaksanaan pemilu yang aman dan tertib. "Kami ingin memastikan seluruh logistik pemilu aman hingga proses distribusinya ke tempat-tempat pemungutan suara (TPS). Kegiatan ini juga bertujuan untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan, seperti gangguan keamanan atau kerusuhan," ujar Kapolres.

Pemantauan langsung terhadap kondisi gudang logistik KPU Kota Tasikmalaya. Memastikan distribusi logistik pemilu berjalan lancar dan aman.

Peningkatan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan yang dapat mempengaruhi kelancaran Pilkada 2024.

Polres Tasikmalaya Kota melalui Sat Samapta akan terus melakukan pengawasan dan patroli di berbagai titik rawan, termasuk gudang logistik KPU, untuk memastikan kelancaran pelaksanaan Pilkada 2024 di Kota Tasikmalaya. Kegiatan ini juga sebagai bentuk komitmen Polri dalam menjaga kepercayaan publik terhadap penyelenggaraan Pemilu yang aman dan bebas dari gangguan.